
■卓話者紹介　　　　
林武一郎君

今ロータリーの
中で最も熱く、最
も静かなガバナー
補佐にニコニコに
ついて話していた
だき、単に毎回関
所を通るみたいで
なく、その資金が
生かされている事を理解してほしいと思いま
す。
■卓　話　　　　　　　　　　　
ガバナー補佐として地区の状況を報告しま
す。会員増強では2000名越え内女性会員も
100名となりましたが、第５分区は苦戦して
いますので、ご協力をお願いします。
ロータリーデイは富岡製糸を中心に企画中
で、地区として実施する予定です。
ニコニコボックスについて委員長より卓話
を依頼されましたが、現況報告を見ればだい
たい流れが理解されるかと思いますので、今
日はその他にポリオDVDを公式訪問時にお
預かりしたのでご覧いただきます。
ボックに入れていただくのはどんな細かな
事でもよいのです。良い事、悪い事、記念日
親睦からのお花をいただいた時、会員にお知
らせしたい事、沼田はニコニコ一週間があり
ます。それらの資金は決算書にあるように一
般会計に繰り入れて、主に奉仕活動等の活動
資金となります。会員だけでは足りない活動
資金として有効に使われています。
５分区の各クラブはそれぞれ多少違いま

す。渋川や沼田中央はスマイルボックス、渋

川みどりはミドリボックスと名称も違い、中
には資金の分類を自分でする所もあり、米山
や財団等に回って行くようです。当クラブの
米山財団は独自で集めているので、地区で常
に上位にいる理由がわかり委員会の努力は素
晴らしいと思います。
今年の予算書では170万を目標にしていま

す。是非ご理解ご協力をお願いします。
ポリオ撲滅のDVDを地区ポリオプラス委

員会より預かっています。TEDというカリ
フォルニアで年１回世界的な講演を行う所で
発表されたものです。TEDとはテクノロジ
ーエンターテイメント、デザインの略で、ア
メリカ大統領やノーベル賞受賞者が講演する
所です。世界に向かってポリオ撲滅を今何ぜ
行うのか発信されていますのでご覧下さい。

■司　会　　　　 南雲達也SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　飯島千明君

山田龍之介会長
先週の新年初例会は多くの出席者で賑やか
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に新年を迎えられました。例会場を移し通常
例会では初となりましたが、配置や席の並び
でまだ落ち着きません。改善しながら進めて

まいります。
残念なお知らせですが、富澤パスト会長が

一身上の都合で12月末で退会されました。
33年間お世話になりましたとのことでした。
退会に関しては本人の意思が尊重されるので
引き止めきれませんでした。富澤年度で幹事
を務めさせていただいたので残念です。
皆さんにぜひ増強にお力添えをお願いしま

す。赤間委員長に多くの情報をご提供下さ
い。

桑原　滋幹事
◎理事会開催　本日例会終了後
◎例会場のwifiについて
会場にセットしましたのでご利用下さい。

◎後期会費について　１月20日引き落とし

◎SAA出席委員会　　 前田善成委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　佐藤哲夫委員
・横山公一君　新年行事、出初式・指導隊初
点検・成人式が無事終了しました。これか
ら一年が始まります。よろしくご指導を！

・ニコニコ一週間　ディランでの初例会！
阿形登氏君　　松野正一君　　水石清治君
木下　進君　　佐藤哲夫君　　宮澤孝幸君
綿貫利彦君　　持谷明宏君　　春日政志君
今井幸吉君　　飯島千明君　　前田善成君
小暮正人君　　櫛渕光彦君　須田羊子さん
赤間昌彦君　　武田　寛君　山田龍之介君
関　真一君　　割田一敏君　　南雲達也君　

◎財団BOX IN 綿貫利彦委員
山田龍之介君　桑原　滋君　　角田　隆君
片山晃一君　　春日政志君　　関　真一君
津久井功君　　松野正一君　　持谷明宏君
綿貫利彦君　　小暮正人君　　飯島千明君
前田善成君　　櫛渕光彦君　　水石清治君
武田　寛君　　赤間昌彦君　　宮澤孝幸君
割田一敏君

◎情報史料分類選考委員会　
宮澤孝幸副委員長

１月号友の紹介。RI会長メッセージでロ
ータリーデイの実施についてお願いしていま
すので意義を理解していただきたいと思いま
す。今月はロータリー理解推進月間です。特
集ではホームページを活用した事例です。

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

62名 33名 0名 53.22％
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